
Comune di San Giovanni Valdarno 
Consiglio Comunale 

GRUPPO CONSILIARE “PER UN’ALTRA SAN GIOVANNI” – F.I. 
 
  San Giovanni Valdarno, 24 febbraio 2017 
 
  Sig. Sindaco 
  SEDE 
 
  Sig. Presidente del Consiglio Comunale 
  SEDE 

 
Oggetto:  interpellanza  consiliare urgente  avente per  titolo:  “In merito al  futuro dell’Area di  S. 
Andrea e alla manifestazione di  interesse dell’iniziativa degli Orti Sociali”. Seduta ordinaria del 
Consiglio Comunale del 2 marzo 2017 (art. 37, comma 1, lettera a) del regolamento del C.C.).   
 
    I sottoscritti Consiglieri Comunali Lorenzo Martellini e Antonino Pia, 
 

PREMESSO 

‐  che in occasione del  C.C. del 30.11.2015  è stata approvata all’unanimità una mozione relativa 
alla realizzazione di orti sociali nel territorio comunale in accordo al progetto regionale “centomila 
orti sociali in Toscana”; 
‐ che l’A.C. attraverso una delibera di giunta ha individuato una porzione dell’area di sant’Andrea 
come  terreno  adatto  per  la  realizzazione  di  un  orto  sociale,  ed  ha  stabilito  le  modalità  di 
realizzazione dell’intervento; 
‐  che  la destinazione d’uso  iniziale dell’area di  Sant’Andrea,  come  area  industriale/produttiva è 
venuta meno da anni ed oggi si trova nel più completo degrado; 

CONSIDERATO 

‐  che  la  realizzazione  di  questo  tipo  di  progetto  potrebbe  rappresentare  un’incentivazione  alla 
socialità  delle  persone  e  creare  delle  opportunità  di  lavoro  per  i  giovani,  oltre  a  recuperare, 
almeno in parte, un’area ormai abbandonata,  
‐ che al momento, per il resto di tutta l’Area di S.Andrea, non si vedono prospettive di sviluppo per 
la destinazione d’uso inizialmente prevista; 
 

INTERPELLANO IL SIGNOR SINDACO 
 

‐ per conoscere:   
1) quante eventuali risorse da parte dell’Ente saranno dedicate per  la realizzazione del progetto 
degli Orti Sociali nella porzione dell’Area di S. Andrea dedicata; 
2)  a  partire  dalla  scadenza  dei  termini  della Manifestazione  d’Interesse,  quali  sono  i  tempi  di 
realizzazione del progetto; 
3)  se  a  seguito  di  questa  nuova  destinazione  di  parte  dell’Area  la  G.C.  ha  cambiato  strategia 
sull’utilizzo  della  intera  area  di  S.  Andrea  e,  in  caso  affermativo,  quale  debba  essere  la  futura 
destinazione d’uso. 

 
I CONSIGLIERI COMUNALI 

                                 Lorenzo Martellini 

 
                        
                       Antonino Pia 


